



Communiqué de presse

Jean-François RAPIN

Sénateur du Pas-de-Calais

Merlimont, le 5 juin 2018

Jean-François Rapin interroge Madame Elisabeth Borne sur le financement du Canal Seine Nord Europe

Ce mardi 5 juin 2018, Jean-François Rapin, Sénateur du Pas-de-Calais, a interrogé Madame Elisabeth Borne, Ministre des Transports, sur le financement du Canal Seine Nord Europe, dans le cadre d'un débat sur le transport fluvial au Sénat.

Des interrogations sur le financement de ce grand projet structurant pour la région Hauts-de-France persistent et inquiètent, notamment sur l'origine de la part du financement de l'Etat qui reste, quant à elle, à définir.

Après les annonces de la Ministre sur la possible instauration d'une vignette afin que les transporteurs routiers contribuent au financement des infrastructures, alors que dans le même temps, la commission « transport » du Parlement Européen adoptait un rapport visant à supprimer progressivement l'utilisation des droits d'usage fondés sur la durée pour instaurer un système basé sur la distance parcourue, Jean-François Rapin a demandé à la Ministre quelles étaient réellement les intentions du Gouvernement à ce sujet.

Madame Elisabeth Borne lui a répondu qu'aucune décision n'était prise pour l'instant et qu'effectivement le Gouvernement réfléchissait au financement des infrastructures avec notamment pour objectif de faire participer les poids lourds qui transitent par la France tout en s'assurant que la charge ne pèserait pas sur les transporteurs routiers.

Elle a également affirmé que la France, comme un certain nombre d'Etats, ne souhaite pas souscrire à l'orientation proposée dans ce rapport européen.

A cet effet, Jean-François Rapin reste très attentif aux suites qui seront données à ce sujet par le Gouvernement, point primordial pour le financement et donc la réalisation du Canal Seine Nord Europe.